

Classe de deuxième année primaire de Madame Françoise Richart, année scolaire 2013/2014



Coucou! Nous sommes la joyeuse troupe de deuxième année! Que de découvertes depuis la rentrée!

Chaque jour, nous entraînons la lecture et les opérations pour devenir de vrais champions!

Les nombres jusque 100 nous dévoilent petit à petit leurs secrets, c'est formidable!

De petits animaux ont été apportés en classe. Ainsi, nous avons pu assister à la transformation de la chenille en chrysalide.

Des expériences nous ont permis d'en savoir plus sur la vie des escargots.

Nous voici au travail lors de la réalisation de la maquette de notre école!



Il y a quelques semaines, le tram qui circulait dans le village en 1957 est revenu et nous avons eu la chance d'y monter!



Quelle belle soirée à notre Gala de Noël samedi 30 novembre 2013! Nous avons mis tout notre

à quelques sujets pédagogiques que nous savons que les parents en